
 

会長の時間        川村会長 

 

欠席により無し。 

 

 

幹事報告           髙島幹事 

 

l 地区から米山奨学生受け入れの委嘱状がクラブと

カウンセラー宛に届いております。 

l 次年度のロータリー財団地区補助金申請書を、朝日

会長エレクトに確認いただき作成いたしました。次

年度は、日立市社会福祉協議会とボランティア「ひ

とのわ」との子ども食堂支援プロジェクトとなりま

す。 

l 次週例会は、JC との合同例会です。夜間例会にな

りますので、お間違いないようお願いいたします。 

 

 

出席報告         髙島会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

33 名 19 名 14 名 59.4％ 13 名 100％ 4 名 

 

 

ニコニコ BOX        髙島会員 

 

² 先日は、朝日年度の地区研修・協議会に参加した会

員の皆様ご苦労様でした。 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計   3,000 円 累計額 665,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プログラム 

 

米山カウンセラー委嘱状授与     弓野会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 

職業奉仕委員会        小野瀬委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日は職業奉仕委員会の卓話です。 

l 私が職業奉仕委員長になったら、ぜひやってみたい

企画がありまして、それが今日の企画です。 

l 当クラブには、職業を通じて、地域社会に貢献して

いるかたが多くいらっしゃいます。そのような方々

のお話をぜひ聞いてみたいと思っていました。 

l その中でも、会社経営にも長けていて、地域社会に

も貢献していますお二人のかたにお声がけさせて

いただきましたら、快く引き受けてくださいました。 

l お二人の話は、今後私たちの生業にもプラスになる

話だと思っています。楽しみにしています。 

 

 

【開 催 日】令和 6年 4月 16日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】加藤会員

【プログラム】卓話 / 職業奉仕委員会 

第2820地区 



株式会社 ARMK       荒蒔会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日は、私の会社の沿革をお話させていただきます。 

l 1957 年、私の父親が事業を起こしました。自動車

の電装品修理等の会社としてスタートしました。 

l 大学卒業後、他社で修行をし、27 歳で父親の会社

の専務として戻ってきました。 

l 30 歳で JC に入会しました。仕事と JC 活動を夢中

でやりました。 

l JC ではいろいろな先輩に出会い、学ぶことがいっ

ぱいありました。「我以外皆師」、この言葉に出合い、

今でも私の座右の銘となっております。 

l 自動車の電装系の仕事の需要が少なくなってきま

して、1991 年に、自動車電話取付業務を開始しま

した。 

l 1994 年にドコモショップ日立店をオープンしまし

た。茨城県内で 2 番目でした。 

l それから、携帯電話ショップを県北・県央に次々オ

ープンさせていきました。 

l 2000年には、株式会社荒蒔デンソーに社名変更し、

社長に就任しました。 

l この頃は、無我夢中で仕事をしていました。 

l 2005 年には、従業員も 120 名ほどになっており、

会社理念をしっかり作ろうとなりました。「すべて

に感動を」としました。今でも全店で毎日唱和して

います。 

l 2012 年に長男、2014 年に次男が修行から帰ってき

まして入社しました。 

l 2015 年には、行動指針 10 を創設しました。 

l 令和に入ってから、通信事業の改正や携帯電話料金

の引き下げなどがあり、収益が減少していきます。 

l そんな時、TV「ガイアの夜明け」を見ていましたら、

シャトレーゼを取り上げていて、非常に感銘を受け

ました。その後、運命的なご縁があり、シャトレー

ゼフランチャイズ契約となりました。今後も拡大予

定です。 

l 職業を通じて、お客様がよろこび、社員がよろこび、

社会が明るくなることが職業奉仕だと思います。あ

りがとうございました。 

 

株式会社ジュンホーム      小沼会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 私の会社は、創立 40周年を迎えました。 

l 一度、息子に社長の座を譲りましたが体調を崩し、

再度、私が返り咲きました。 

l ですが、いつまでも私がこの仕事を続けることはで

きません。 

l 廃業も考えましたが、これまで 1,000軒以上お家を

建てさせていただきましたお客様と社員のことを

考え、M＆A で会社を譲渡することになりました。 

l 今回、M＆A の専門家に依頼しました。とても良か

ったです。 

l みなさんの中でも、後継者で悩んでいらっしゃるか

たが結構いると思います。 

l 自分がいつまでも若くて元気でというわけにもい

きません。 

l 会社を継続するためには後継者が必要です。そのた

めには、少なくも 5年くらい前から準備しないとい

けません。 

l みなさんの参考になればと思い、お話ししています。 

l 自分の子供に後を継がせたいという思いはあると

思いますが、親が強制するわけにもいきません。 

l 後継者問題で悩んでいる方がおりましたら、微力な

がら私もお手伝いしますので、お声掛けください。 

l 80 歳になりましたので、これからは世の中を楽し

んでいきたいと思います。ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 6年 4月 23日（火） 【プログラム】JC との合同例会 / 会長・幹事 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：川 村 昌 弘   ■副 会 長：朝 日 正 道 
■幹 事：髙 島 章 行  ■会報委員：鹿志村 高 道 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 
      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


